

**BZ** BERNER ZEITUNG

# Zweimal Gold für Radjenovic – Krebs gewinnt zum Karriereende

**Nina Radjenovic ist an der Schweizer Meisterschaft in Aarberg ihrer Favoritenrolle gerecht geworden. Die Lokalmatadorin gewann sowohl in der U-21- als auch in der Kumite-Elitekategorie den Titel.**



Nina Radjenovic holt in Aarberg zweimal Gold. Bild: Beat Mathys

Auch bei den Männern holten mit Kevin Lüthi, Roman Weibel und Luca Christina die Einheimischen Gold. Gleichzeitig fand in Bonstetten auch die SM im Wushu statt. Dort sicherte sich Kenny Krebs zweimal Gold. «Nach dem Rücktritt aus der Nationalmannschaft war dies bis auf weiteres meine letzte Schweizer Meisterschaft», sagte Krebs.

Der 22-jährige Berner gewann in seiner Karriere 10 Gold-, 4 Silber- und 2 Bronzemedailles an Europameisterschaften. Dazu kamen WM-Silber und WM-Bronze. Zudem vertrat er die Schweiz an der Universiade 2017 in Taipei und an der Studenten-WM 2018 in Macau. (pbt)

Erstellt: 20.11.2018, 07:05 Uhr

**Ist dieser Artikel lesenswert?**

Ja

## Artikel zum Thema

### Mission Titelverteidigung



Am Wochenende finden die Karate-Schweizer-Meisterschaften in der Aarfit-Halle statt. Die Lysserin Nina Radjenovic will ihren Titel vom letzten Jahr verteidigen – und liebäugelt mit einer Olympiateilnahme. [Mehr...](#)

Marco Spycher. 16.11.2018

### Drei Thuner Karatekas holten Podestplätze

An den Ippon-Shobu-Karate-Schweizer-Meisterschaften in Bern erkämpften sich auch drei Thuner Sportler Podestplätze.

[Mehr...](#)

16.06.2018

### Der Weise und seine Talentschmiede

**Karate** Die Athleten von Karate Emme waren an der Schweizer Meisterschaft in Freiburg erfolgreich. Unter ihnen sind mit Elena Blaser und Lars Schertenleib zwei Weltmeister. [Mehr...](#)

Von Simon Scheidegger 25.11.2014